

## **Tribune politique du « Groupe de gauche Lamorlaye Autrement » destinée au bulletin municipal de février 2015**

2015 sera marquée par l'assassinat de 17 personnes à Charlie Hebdo, dans la rue, dans une épicerie cacher...

17 personnes tuées froidement parce qu'elles exerçaient leur droit d'écrire, penser, parler, dessiner librement ; parce qu'elles étaient employées à Charlie Hebdo ; parce que policier ; parce que Juif !

Des millions de manifestants de toutes origines, de toutes croyances ou sans croyance se sont dressés contre cette horreur et pour défendre la république, la liberté de la presse, la liberté d'expression, et enfin la liberté de croyance et d'opinion, donc le respect de la laïcité.

Merci à notre gouvernement qui a bien pris la mesure de cette crise majeure ! A nous tous de prendre la relève.

La restauration de la chapelle Saint Vaast devrait être inscrite au budget 2015 !

Nous sommes d'accord, mais pas en reprenant les yeux fermés le projet de la mandature précédente qui n'envisage aucune étude archéologique préalable et aucun usage futur de la chapelle par et pour les habitants.

En décembre, nous avons présenté à l'architecte du PNR, puis à Madame le Maire, nos inquiétudes et nos questions. Le PNR, suite à notre intervention, a considéré que la restauration de la chapelle Saint Vaast était potentiellement éligible à une subvention en 2015, sans doute pour une véritable étude approfondie : à condition que la municipalité, qui est informée, présente rapidement son dossier.

Souhaitons que cela soit fait : **pour dépenser moins et mieux !**

Lucienne Jean

Contact : 06 22 05 42 36 – lamorlayeautrement@gmail.com - lamorlaye-autrement.blogspot.fr- Permanence en mairie : samedi de 10h à 11h